

Antonio Novoa, un presidente satisfecho



En la directiva del Areslux, lógicamente se viven días de alegría y satisfacción por el logro conseguido.

A Antonio Novoa, el Presidente, comenzamos preguntándole si el éxito, como suele decirse, no ha sorprendido incluso a la propia empresa...

—Sinceramente he de decirte que cuando

comenzó el Campeonato ni yo ni ningún directivo pensábamos llegar a donde hemos llegado. Aspirábamos a lo máximo y el tope era el tercer puesto pero veíamos que había equipos con mucho más presupuesto que el nuestro.

—¿Donde ha estado la clave de este triunfo?

—En la conjunción del equipo técnico con la parte de jugadores. Una compenetración total que hacia que todo se viera fácil y nada difícil.

—En el rendimiento del Areslux, la incorporación de Creus ha sido decisiva. ¿Que tanto por ciento ha tenido en ello?

—Es indudable que creus ha sido y es un baluarte importantísimo dentro de la estructura del conjunto. No quiero dar ningún porcentaje pero como han reconocido algunos compañeros suyos, el base ha sido en esta ocasión la base del equipo.

—De otros jugadores importantes, en este caso Mendiburu, se está hablando sobre su posible marcha al Areslux y el fichaje por el Joventud ¿Que hay al respecto?

—Yo confié en que Mendiburu seguirá la temporada próxima con nosotros aunque no puedo asegurarlo. El jugador lógicamente, quiere asegurar su futuro laboral y estamos trabajando detrás de ello.

Nuestra idea añade Novoa es conservar la totalidad de la plantilla y si pó demos vamos a llevarlo a cabo. Hay una unidad extraordinaria por lo que se impone la continuidad.

—¿Algún refuerzo?

—Tenemos por una parte la posibilidad de fichar otro americano y luego hemos de suplir la ausencia de Farfán que marcha al servicio militar.

—El nuevo sistema de Liga para la próxima temporada ¿De que manera puede afectar al equipo?

—Con el mismo se intenta dar una mayor ilusión y espectacularidad, existiendo ma-

“NI YO NI NINGUN DIRECTIVO PENSABAMOS, A PRINCIPIO DE TEMPORADA, LLEGAR A DONDE HE-MOS LLEGADO”

“SI PUDIERA, MANTENDRIA LA MISMA PLANTILLA PARA LA PROXIMA TEMPORADA”

yores posibilidades de que un equipo modesto pueda ser campeón de Liga. A nosotros, lógicamente tiene que beneficiarnos

—Bién. La Copa ya ha comenzado y con buen pié para el Areslux que ganó en la pista del Manresa poniendo en clara franquicia la eliminatoria. ¿Hasta donde puede llegar el equipo?

—Aspiramos al máximo porque estamos lanzados. Vamos a esperar, si eliminamos al Manresa, que no nos toque aún ningún grande y podamos seguir adelante.

—Hemos hablado de la parte deportiva. Pero ¿Como ha ido la economía?

—Así como deportivamente la temporada ha sido un éxito, económicamente venimos luchando para cubrir los deficits que se producen. Estamos en una competición de alto nivel, que acarrea unos gastos muy fuertes y como digo intentaremos que el deficit sea el mínimo posible.

—Que no dudamos lo conseguirán, de la misma manera que se ha logrado esta gran plantilla y este equipo que ahora pisa fuerte dentro del basquet español.

J.A.



REVISTA DE INFORMACION DEPORTIVA

ABRIL 1983 - NUM. 24

Director:

JUAN ALCAIDE ROLDAN

Subdirector:

ANTONIO ALCAIDE ROLDAN

Redactores y Colaboradores:

JOSE M. CAMPOS

JOSE VIÑALS

MONTSENY

FRANCISCO COT

SANTIAGO DEL CORTE

JOAN DEU

CANDIDO FERNANDEZ

JORDI NOGUERA

Redacción, Administración y Publicidad:

Anselmo Clavé, 4, 3ªA

Teléfonos 871 59 03—871 50 12

GRANOLLERS

Imprime: IND. GRAF. JOAN BOSCH TURA

Calabria, 89 - Tel. 871 58 54

LA GARRIGA

Déposito Legal: B-14547-81

